

仙台市立向陽台中学校だより 第7号



令和5年8月31日(木)発行
【住所】仙台市泉区市名坂字天神沢38-4
【電話】022-374-0311

【学校ホームページアドレス】

<http://www2.sendai-c.ed.jp/~koyodai/>

【学校教育目標】 豊かさ 確かさ 逞しさ

【協働型学校評価の重点目標】

自己肯定感を持ち、他者とあたたかくかわる生徒を
育てる



気付く 思いやる あたたかく

夏休みが明けました

8月23日、長い夏休みが終了し、学校には生徒たちの笑顔が戻ってきました。24日には夏休み明けの学校集会を開催し、夏休み中に行われた大会の結果報告や、駅伝部・吹奏楽部の壮行式を行いました。

今年は例年より猛暑が続いていますが、夏休み中、生徒はそれぞれの活動に本当に一生懸命に取り組んでいました。授業も再開されましたが、この夏で一回りも二回りも成長した姿を見ることができました。

今後、文化祭、新人大会、進路選択などが続きますが、それぞれの目標に向けて精一杯頑張してほしいと思います。



暑さのためリモート集會に



夏休み中の活躍が報告されました



駅伝部・吹奏楽部の壮行式

ようこそニコ先生

前任のルビー・ローザ先生に代わり、新しいALTとしてコーラム・ニコ先生が寺岡中学校から赴任しました。

ニコ先生はイギリス出身で、とても明るく優しい先生です。ニコ先生の趣味はクッキングでケーキなどを手作りするそうです。ちなみに好きな食べ物はカレーとお寿司だそうです。

着任のあいさつでは、向陽台中の生徒に英語を楽しく教え、たくさんの思い出を作っていきたいとお話ししていました。



学校運営協議会開催

8月21日(月)、向陽台小学校におきまして、臨時向陽台学校運営協議会を開催いたしました。6月に行った第3回学校運営協議会では、テーマである「人とかわり、地域を大切にす向陽台の子」を実現するための学校と地域との連携のあり方について協議しました。今回は、具体的に「何ができるのか」についてアイデアをまとめていきました。熱心な熟議が行われましたが、まずは11月に行う予定の小中のあいさつ運動に地域も巻き込んで実施してみたいなどのアイデアが出されました。

9月23日には地域のイベントである「ひまわりフェスタ」も開催されますので、協力を重ねながら、これからも地域と学校との顔の見える関係づくりに取り組んでいきたいと思ひます。



